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Dan Fitch y HR máxima calificación a emisión de Fovissste 

 
 
 
 

Extracto de la entrevista con Luis Antonio Godina, vocal ejecutivo del Fovissste,   
en el noticiero Enfoque Financiero, conducido por Alicia Salgado en Núcleo Radio Mil. 

 
 

ALICIA SALGADO: Paco, ya tenemos a nuestro siguiente entrevistado, si me ayudas un 
poquito. 
 
FRANCISCO GARDUÑO: Claro que sí, estamos con Luis Antonio Godina Herrera, vocal 
ejecutivo del Fovissste, a quien le damos la bienvenida. Qué tal Luis Antonio, buenas 
noches.  
 
LUIS ANTONIO GODINA: Hola, qué tal Paco, buenas noches. Buenas noches Alicia.  
 
ALICIA SALGADO: Hola, ¿cómo estás Luis Antonio? 
 
LUIS ANTONIO GODINA: Bien, con el gusto de saludarlos.  
 
ALICIA SALGADO: Colocaron el jueves 7 mil millones de pesos en Certificados Bursátiles, es 
la primera emisión del Fovissste ¿no? 
 
LUIS ANTONIO GODINA: Así es, la primera del año. Es la vigésima sexta en la historia del 
Fondo, es la primera del año de un programa total de 14 mil millones de pesos.  
 
ALICIA SALGADO: Estaban saliendo, yo recuerdo que cuando platicamos iban a salir en el 
primer semestre, pero bueno, también ha sido un entorno de mucha volatilidad.  
 
LUIS ANTONIO GODINA: Así es. Y creo que a pesar de ello nos fue muy bien, colocamos todo 
el monto proyectado, los 7 mil millones de pesos, a una tasa de 3.77, bastante competitiva 
y de acuerdo con nuestro esquema de tasas, nos hace tener una perspectiva muy positiva. 
 
Creo que fue una buena señal de los mercados, de la confianza en los programas de crédito 
que estamos impulsando en el Fovissste, como es la política de vivienda del señor 
Presidente de la República.  
 
Con ello vamos a poder terminar satisfactoriamente el financiamiento del 2016, estamos 
pensando ya en una siguiente emisión en las próximas semanas por otros 7 mil millones, 
culminar 2016 y tener los recursos necesarios para iniciar a tambor batiente el 2017.  
 
(…) 
 
ALICIA SALGADO: Pues es un placer como siempre platicar contigo y que nos pongas al tanto 
de todo lo que avanza, coloca, hace el Fovissste, es una población alta, importante, son 
casi 3 millones de derechohabientes ¿no?, un poquito más.  
 



LUIS ANTONIO GODINA: Son casi 3 millones de derechohabientes, que representan 13 
millones de habitantes, 13 millones de afiliados totales que tienen el Issste y el Fovissste, 
esos 3 millones son los afiliados directos, sus familias nos llevan a los 13 millones, el 10 por 
ciento de la población. La segunda hipotecaria de América Latina, calificada por Fitch y por 
HR Ratings con AAA en la emisión que sacamos la semana pasada, con la máxima 
calificación que se puede dar para este tipo de emisiones.  
 
ALICIA SALGADO: Para el gobierno mexicano ¿no?, pues son cuasi gobierno también, hasta la 
tasa lo refleja.  


